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第２３１５回 例 会 令和 2 年 1月 14日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 宮内 勝利 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 宮内 勝利 会長 

御 祝 披 露 … 宮内 勝利 会長 

誕 生 祝 … 石井 哲也 会員(1月 10日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 澤田 武男 会員(1月 8 日) 

       山本嘉一郎 会員(1月 9 日) 

石井 哲也 会員(1月 10日) 

 

幹 事 報 告 … 杉浦  武 幹事 
 
 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓 話 
「職業奉仕について」（仮題） 

地区職業奉仕委員会 委員長 
         高橋 潤一 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 2 年 1 月 21日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「海と月のグリーンマーケット」 
   月と海 代表 木ノ内 悦子 氏 
 

お食事「銚子プラザホテル」 

マリーナから見た富士山  提供：石井 哲也 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2314回例会(令和2年1月7日) 

会長挨拶               宮内 勝利 

あけましておめでとうございます。年が明けたと思っ

たらもう七日七草です。13 日には成人式が行はれ 10 日

戎、20 日戎があり、ロータリーとしては 29日銚子ロー

タリークラブとの合同例会があります。2月入りますと3

日に節分が行はれ、次の日は立春で暦の上では春です。8

日・9日で地区大会が開催されます。 

このように暦を順番にたどっていきますと日にちの経

つのが大変早いです。会長になってからこの半年ちょっ

との間に平成31年・令和元年そして令和2年と年号が3

つも変わりました。今年ねずみ年は政治的に大きなこと

がある年のようです。昨年は災害の多いい年でした。会

員の皆様にとって今年は穏やかな良い年になるよう祈念

しまして挨拶といたします。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・ＲＬＩ推進委員会より ＲＬＩパート1の開催のご

案内 

・補助金管理セミナーのご案内 

・財団室NEWS 2020年1月号 

・1月RIレートのお知らせ １$=１１０円 

・2020年1月｜職業奉仕月間         受領 

２・例会変更のお知らせ 

 八日市場ＲＣより 

  1／7(火) 定款により休会 

  1／14(火) 初詣 11：30（西光寺） 

新年会12：30～（柿岡屋） 

初詣及び新年会のため 

  1／21(火) 集合10：50（匝瑳市商工会）出発11：00 

移動例会（大相撲観戦）の為  受領 

旭ＲＣより 

  1／24(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会 

1／31(金) 休会（定款第7条第1節(ｄ)により休会） 

    受領 

銚子ＲＣより 

 1／29(水) 点鐘18：00「太陽の里」 

銚子東ＲＣとの合同例会に振替  受領 

新年第１例会乾杯 

 

大内 直前会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 

「年男の挨拶」 
黒田 幸一 会員 

 あけましておめ

でとうございます。 

昭和23年8月

18日生れの鼠年

です。我が家は、

父、母とも子年の

親子三人が子年で

す。 

父はよく「俺は甲子の60年に1回のねずみだ」この年は

大正13年で甲子園ができた年でもありました。また、

「おれは、お供えのうえにいるねずみで、おまえはどぶ

ねずみだ」とよくからかわれました。 

 仕事面では、卒業後すぐに外回り営業兼配達に出まし

た。当時は鹿島ブームでおもしろいほど大野原、知手団

地にお得意様をつくりました。地元に酒屋さんが出始め

ると、嫌がらせをされたのを覚えています。 

商売はいい時も、悪い時もありましたが、長男が継いで

くれたおかげで、今こうして皆様とお付き合いできます

こと感謝しております。 

 最後になりますが、70歳を過ぎて思うことは人との出

会いで人生が進んできました。妻との出会い、そして子

供の学校入学でのＰＴＡでの澤田さん、宮内さんとの出

会いがもとでその後ロータリークラブ、会議所、法人会

などで色々なお方と出会いました。 

今自分は、出会った皆様のおかげで生きております。 

今後とも宜しくお願い致します。 
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「年男挨拶」 

石井 哲也 会員 

明けましておめ

でとうございます。

今年もよろしくお

願いします。 

 私は1月生まれ

ということもあり

年男という意識は

あまりないのです

が、今年は還暦、誕生日は 3 日後ですが本来数え年 61

歳になった時を還暦というそうなので、おかげさまで無

事還暦を迎えることが出来ました。 

60歳を目前にして振り返ってみれば、私にも人生の転

機が2度ありました。最初は札幌に転勤して7年間過ご

した時に東京転勤の話があった時にそれを断り札幌に住

むことを決断し転職したこと。次は父が亡くなり銚子に

戻ることを決断したことです。どちらも時期がずれてい

れば違った決断になっていたのかもしれないと思うと巡

り合せの妙を感じますし、いずれの時もよき先輩や友人

に恵まれ支えてもらっているなあとの思いでいっぱいで

す、そして家族の支えにも感謝の念しかありません。今

こうしてロータリーの一員としてまた会議所の一員とし

て新たな経験をさせてもらっていますが、これも皆様の

お力添えがあってこそのもの、これからは少しでも恩返

しが出来るように精進していきたいと思います。 

 最後に、孔子のことば「子曰く、十有五にして学に志

す。三十にして立つ。四十にして惑わず。五十にして天

命を知る。六十にして耳順ふ。七十にして心の欲すると

ころに従えども、矩をこえず。」孔子は60歳にして人の

意見に素直に耳を傾けられるようになったということで

すが、孔子の心境には程遠い私ですが、少しでも近づけ

るようにしていきたいと思いますので、今後ともご指導

のほどよろしくお願いします。 

 

「年男挨拶」 

澤部 一城 会員 

新年明けまして

おめでとうござい

ます。 

 常陽銀行の澤部

です。銚子に赴任

してから早いもの

で半年がたちまし

た。私にとっては

あっという間でしたが、おかげ様で当地での生活にもだ

いぶなれ、市民生活を満喫しています。半年程前に、こ

の場で自己紹介させていただいたばかりですが、今回は

“年男”として何か話を・・・ということですので、手

短に話したいと思います。 

 まずは、1 月 1日に見た初夢の話をします。場面は何

故か取引先でした。年始の挨拶に行った際、“お屠蘇”を

勧められまして、最初は車なので断りましたが、相手も

縁起物だからと引かず、気分を害するわけにはいかない

と感じた私は、マス酒を口にしました。夢なのでどれく

らいの量を飲んだか定かではありませんが、挨拶を済ま

せて帰る際、駐車場から車をバックで出そうとすると、

何故かブレーキが効きません。それどころか、少し下り

坂になっていてスピードは増し、そのまま取引先のブロ

ック塀に衝突してしまいました。つまり、支店長の職に

ある人間が、飲酒運転で物損事故を起こしたことになり

ます。ここで私は一瞬考えます。誰も見てないから、こ

のまま逃げようかと・・・。でもふと我に返り、これま

で部下に飲酒運転は絶対にするなと言いながら、それを

してしまった自分を恥じ、懲戒解職を覚悟で正直に話そ

うと決心しました。これで銀行員生活終わったなと思っ

た次の瞬間、目が覚めて現実に戻った訳ですが、職を失

わずに済んだ安堵感と、同時に、何でこんなところで余

計な運を使っているんだろうとがっかりしました。初夢

としては決して縁起のいいものではありませんでしたが、

飲酒運転は絶対にしないと改めて心に誓った次第です。 

 次に今年の抱負についてです。唐突ですが、私の好き

な言葉は“向上心”です。仕事は勿論そうですが、プラ

イベートでも向上心を持って、常に新鮮な気持ちで色々

なことに挑戦したいと思っています。昨年 6月に銚子支

店長を拝命しまして、今は常に新しい事に挑戦できる環

境に身を置いていますが、自分の思うとおりに支店を運

営できる楽しさ、反面、全責任を負う怖さを日々経験し

ています。仕事の話をすれば、今が人生のピークかもし

れませんので、あまり欲を言わず、与えられた枠割を愚

直に果たせればいいかと考えています。 

一方で、銚子に来てから、ノーストレス・暴飲暴食の

生活で、体重が3キロ以上ふとってしまったため、今年

は今まで以上に、健康管理に気を配りたいと考えていま

す。これでは抱負になりませんので、年末までに、体重

60キロ・体脂肪15％のアスリート体系を目指します。昨

年10月からジムに通い始め、週に2～3日は汗を流して

いますが、体重が全く落ちません。通い始めた当初は、

体重61キロ・体脂肪23％からスタートし、3ヶ月間で体

脂肪率は18％前後まで改善しましたが、体重は正月太り

もあって逆に63キロまで増えてしまいました。“体重が

増えているのは、きっと筋肉がついてきている証拠だ”

と勝手に前向きに解釈し、地道にジム通いを続けると同

時に、家内にお願いして、食生活を野菜中心に変え、お

酒の量もコントロールし、心身とも健康でありたいと思

っています。
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結びに、ねずみは子供をたくさん産むことから繁

栄の象徴とされ、「子（ね）は繁栄」との格言がある

そうです。年始早々、米国とイラン、米国と北朝鮮

の対立が激化するとの懸念から、地政学リスクが意

識され、大幅な円高・株安でスタートしましたが、

子年は上げ相場になると言われております。米国と

中国の貿易摩擦、イギリスのＥＵ離脱等不安材料は

ありますが、日本国内ではＧＤＰの 6割を占める個

人消費が底硬い他、オリンピックに向けた様々な需

要の増加、5Ｇの本格的な商用化に向けた設備投資等

の明るい材料も見えております。株価上昇を伴った

景気回復が、地域経済にも波及し、いい 1年になる

ことを期待したいと思います。 

 

―――ニコニコ――― 

山中一郎君 

 年末の家族親睦会でのビンゴゲーム、なんと第１

位でした。とても良い気持ちで新年を迎えること

が出来ました。今年も宜しくお願いします。 

杉山正躬君 

 年末家族親睦会で私が３位、妻が４位に入りまし

た。ありがとうございました 

 

中学校対抗銚子半島一周駅伝大会助成金贈呈 

駅伝大会実行委員長 澤田武男氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新春講演会のご案内 

日 時：令和 2年 1月 14日（火） 

14：00～15：30 

場 所：銚子商工会議所 １階大ホール 

講 師：武蔵野学院大学・大学院教授／人間性脳科

学研究所長 澤口 俊之 氏 

テーマ：夢をかなえる脳 

入場無料 

＊当クラブも共催しております。是非ご参加下さい。 
 
 
 

  前 回 の 例 会 （１／７） 報 告 

 

点   鐘  宮内 勝利 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３２ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   ２３ 名  出席率     ７９．３１ ％ 

１２月１７日       確定出席率  ６８．９７ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

   

欠席者  ６名 

 

メークアップ   

大内君                （1/8佐倉中央ＲＣ） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ３４，７６１－ 

小 計 ￥  １，８０１－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥ ８９，０００－ 

小 計 ￥  ７，０００－ 


